

Energie-Hits für Powerkids

Geschrieben von: Martina Engel

Mittwoch, den 18. November 2015 um 15:51 Uhr

Energie-Hits für Powerkids



Die Kinder der dritten und vierten Klasse der Joseph-Mendelssohn-Schule freuten sich am 11. und 12. November über ganz besonderen Besuch. Sie setzten sich im Rahmen eines Workshops an diesem Tag intensiv und erfolgreich mit dem Thema Energie auseinander. In anschaulichen und kindgerechten Versuchen wurden Antworten auf folgende Fragen gesucht und gefunden: Wo sind die Stromfresser im eigenen Haushalt und was kann ich dagegen tun? Welche Energiequellen gibt es? Wie lässt sich Energie umweltfreundlich erzeugen? Spannend war es an den sieben Stationen rund um das Thema Energie, die allen immer großen Spaß machten. Zum Abschluss stellten die Kinder Energiespar-Tipps zusammen, die sie in den Klassen aufhängten. Jetzt müssen diese Tipps noch zu Hause in die Praxis umgesetzt werden und so mancher Nachwuchsenergieexperte wird bei seinen Eltern zunächst einmal Aufklärungsarbeit leisten müssen.

Energie-Hits für Powerkids

Geschrieben von: Martina Engel

Mittwoch, den 18. November 2015 um 15:51 Uhr



Anlass dieses besonderen Schultages war die Teilnahme am Workshop "Energie-Hits für Power-Kids", den das städtische Umweltamt den Koblenzer Grundschulen anbietet und der im Rahmen des Projektes „Zukunftsorientierte Umweltbildung“ des

Energie-Hits für Powerkids

Geschrieben von: Martina Engel

Mittwoch, den 18. November 2015 um 15:51 Uhr

„Netzwerkes Umweltbildung Rhein-Mosel“

entwickelt wurde. Für die Leitung und Durchführung des interessanten Tages bedanken wir uns herzlich bei Frau Renate Adams.

